
警 察 署 協 議 会 議 事 録

協議会名 令和６年第３回仙台南警察署協議会

開催日時 令和６年11月５日（火） 午後 １時00分から

午後 ２時00分まで

開催場所 仙台南警察署大会議室

１ 協議会委員

・ 出席委員～山形宏幸、横山秀樹、後藤隆夫、小松昌子、

佐藤律子、板橋祐一、伊藤正之、小坂俊行

出席者等 高田佳一

・ 欠席委員～松坂航佑

２ 警察署側

署長、副署長、刑事官、副参事、会計課長、警務課長、

留置管理課長、生活安全課長、少年健全育成官、地域課長、

刑事第一課長、交通課長、警備課長

別紙のとおり

議事概要

備 考



別 紙

１ 報告事項

⑴ 令和６年９月末現在における管内の治安情勢について（署長）

ア 刑法犯認知・検挙件数

・ 太白区内の刑法犯認知件数は、昨年よりやや増加した。

増加した犯罪は、自転車盗、詐欺、暴行

減少した犯罪は、器物損壊、占有離脱物横領

・ 凶悪犯については、４件発生し、４件とも既に検挙している。

イ 自転車盗・万引きの認知・検挙状況

・ 自転車盗は増加（無施錠の自転車が被害）

・ 万引きは減少

・ 対策として『みなみ３Ｋ作戦』実施により、駐輪場へのパトカー

での警戒、大型商業施設での巡回警らを講じている。

議事概要 ウ 特殊詐欺認知件数

・ 被害認知状況は、前年比で件数は増加、被害額も大幅に増加した。

・ 被害額は、昨年の３倍に達してる。

・ 水際対策として、コンビニエンスストアや金融機関の店員の活躍

があり、被害阻止している。

・ 高齢者世帯を中心に戸別訪問を実施し、固定電話対策を講じてい

る。

・ 特殊詐欺の「受け子」については、闇バイト関与により入り口と

なっている。

エ ＳＮＳ型投資詐欺等認知件数

・ ＳＮＳ型投資詐欺、ロマンス詐欺被害は大幅に増加している。

・ 20歳代など、各年齢層で被害となっている。

オ 交通事故発生状況

・ 人身事故は増加傾向である。

・ 死亡事故は２件と昨年より１件多いものの、９月５日には太白区

内では死亡事故ゼロ６か月を達成している。

・ 高齢ドライバーの交通事故が増加している。

・ 冬季時期は、日没が早まり夕暮れ時の交通事故が増加することか

ら、早め点灯や反射材の活用など関係機関・団体とともに広報啓発

活動を推進している。

・ 年末にかけて飲酒の機会が増え、自転車利用者も含め、飲酒運転

取締り等の強化を実施する。

● 議長

コロナの時期とコロナが明けてからの時期で犯罪の発生状況の違いな

ど教えていただきたい。



◎ 署長

人の往来が増加し、自転車盗や飲酒によるトラブルや保護が増えてい

る。

⑵ 駐車監視員活動ガイドラインについて（交通課長）

ア 駐車監視員

地域を巡回し放置車両の確認などを行う

イ 活動方針

決められた路線、地域、時間帯を重点に巡回し、放置車両の確認な

どを実施する。

ウ 重点路線

・ 最重点路線

市道 長町八木山線

・ 重点路線

市道 河原町長町南線

市道 長町２号線、３号線

市道 あすと長町環状線

県道 仙台館腰線（長町中学校から長町交番）

県道 仙台名取線（仙台市立病院から長町中央公園）

エ 重点時間

８時から19時

オ 重点地域

長町、長町南、鹿野、あすと長町

● 議長

以前より駐車違反が減っているように感じるが、取締りや監視員の活

動によるものか。

◎ 交通課長

駐車違反は、全国的にも減っている。

仙台市中心部や長町駅周辺や団地の中については、交通違反に関する

通報があるので、今後も取締りを継続していく。

○ 委員

監視員は毎日行われているのか。それとも抜き打ちか。

◎ 交通課長

監視員はある程度の計画があり、月の半分くらいは活動している。

⑶ 事前質問

「０７０などから始まる電話は、不審電話では」について

○ 委員

０７０などから始まる電話が同じ日に何度も架かってきたり、訪問し

てくる宅配便が、いつもの担当者でないと不審に思うことがある。



◎ 署長

当署でも、屋根の修理に関する訪問などの相談も受けている。

すぐに契約しないよう気を付けていただきたい。

宅急便については、直接受け取る他、置き配など色々な方法で解決し

ていただきたい。

２ その他

◎ 警務課長

次回、令和７年第１回協議会は２月ころ開催を予定している。

～協議会閉会後、移動研修として「機動センター」見学を実施～


